

**PLEASE POST**



Moving ahead. Together. | Aller de l'avant. Ensemble.

## AVIS PUBLIC

Conformément à l'article 278 de la *Loi sur l'instruction publique*, un avis public est donné par la présente qu'à la réunion du Conseil des commissaires qui aura lieu le mardi, 25 juin 2024 à 19h le budget de la commission scolaire Eastern Townships pour l'année scolaire 2024-2025 sera présenté pour adoption. La réunion se tiendra à la fois **en ligne et en personne** dans la salle du conseil des commissaires au centre administratif, **située au 340, rue Saint-Jean-Bosco, à Magog (Québec).**

Donné à Magog (Québec)  
ce **7e jour du mois de juin 2024**

Le secrétaire général,  
Shawn Champigny



Moving ahead. Together. | Aller de l'avant. Ensemble.

## PUBLIC NOTICE

Notice is hereby given, in accordance with section 278 of the *Education Act*, that the budget for the 2024-2025 school year will be presented for adoption by the Council of Commissioners at the next Board meeting on Tuesday June 25<sup>th</sup>, 2024 at 7:00 p.m. The meeting will be held **virtually and in person** in the Board Room of the Eastern Townships School Board **located at 340, Saint-Jean-Bosco, in Magog, QC.**

Given in Magog, Quebec,  
this **7<sup>th</sup> day of June 2024**

Shawn Champigny  
Secretary General